

Town Design

♠チョコレートショップ

インタビュー♠

和^{かず}コンパニーア 布施^{ふせ} 和美^{かずみ}さん

Town Designでは、「街のお店とつながり、地域の輪を広げよう」をコンセプトに、今後もいろんなお店にクローズアップしていきます。

こちらのお店はいつから始められましたか？

2017年4月7日から始めました。

会社名の由来についてお聞かせください。

和コンパニーアの「和」は、私の名前（和美さん）から一字。

「コンパニーア」は、会社という意味もありますが、みんなで集まれる場所という想いもあります。

天満橋・谷町四丁目でお店を始めようと思ったきっかけは何かありますか？

静かで環境が良く、駅から近いところを選びました。

イタリア製の雑貨を販売するきっかけは何かありましたか？

大学の卒業旅行で初めてイタリアを訪れました。

その時に、イタリアの文化や革製品などに触れ興味を持つようになりました。

卒業後は2年程会社勤め（OL）を経て、語学学校で勉強し、イタリア留学をしました。

留学経験を活かし、出会った仲間と2013年に会社を設立しました。



革製品のカラーバリエーションはこんなにあります！